

La fuite, le corona-virus et, maintenant, l'hiver: les enfants luttent pour survivre.

Pour des millions d'enfants en fuite au Proche-Orient, cet hiver est synonyme de lutte pour la survie. Ils sont exposés sans protection au froid glacial, au vent et à la neige. Les effets de la pandémie de Covid-19 ont encore aggravé la précarité de leur situation. Pour leur permettre de survivre à l'hiver, l'UNICEF leur fournit une aide indispensable.

Au Proche-Orient, les enfants souffrent de la guerre et des conflits armés depuis des années. Chaque jour, des familles sont contraintes de fuir la violence et la faim. Près de la moitié des réfugiés sont des enfants et des jeunes. L'expérience traumatisante du conflit et des déplacements forcés est épuisante. En chemin, dans les camps bondés et les zones d'habitation informelles, les enfants manquent de tout: de protection, de nourriture et d'hygiène. Pour plus de trois millions de personnes en fuite et déplacées, chaque jour est une lutte pour la survie. Les aider est une nécessité absolue.

D'abord la guerre et la fuite, puis le Covid-19

La pandémie de Covid-19 a encore aggravé les conditions de vie précaires des familles en fuite loin de chez elles. L'eau propre leur manque pour se protéger contre une contamination. En outre, il est

impossible de respecter les distances dans les camps de réfugiés surpeuplés. En Jordanie où vivent plus de 750 000 réfugiés issus de 52 nations, les camps sont verrouillés depuis des mois en raison du confinement. Si quelqu'un tombe malade, des familles comptant jusqu'à sept membres doivent rester en isolement pendant des jours dans leurs abris de fortune – sur une surface inférieure à dix-huit mètres carrés. «Vous pouvez imaginer à quel point cette expérience est dure et stressante», commente Jessica Chaix, collaboratrice de l'UNICEF en Jordanie. Dans cette situation extrêmement difficile, le risque de violence domestique et de mauvais traitements s'accroît.

Exposés sans protection à un froid mordant

Et maintenant, un hiver très rude touche durement ces gens. Dans les tentes trouées et les abris de fortune, il fait



Votre soutien permet d'aider les enfants en fuite au Proche-Orient.

5,8 millions

Au Proche-Orient, 5,8 millions de personnes sont en fuite. La plupart d'entre elles viennent de Syrie, un pays déchiré par la guerre depuis dix ans.



Près de la moitié des réfugiés sont des enfants.

« Et maintenant, un hiver très rude touche durement ces gens. »



© UNICEF/JUNI289866/Shahan

humide et froid. Les enfants n'ont que des couvertures très minces pour se protéger contre les températures glaciales. Ils sont affaiblis et sont très réceptifs aux maladies. En raison de la pandémie de Covid-19, les prestations sanitaires de base sont suspendues. Dans le camp de réfugiés de Za'atari en Jordanie, l'unique hôpital a dû fermer, alors qu'il offrait des soins à plus de 78 000 personnes, dont plus de la moitié d'enfants. Pour les familles qui ont fui la guerre, ce sont de nouvelles expériences éprouvantes.

L'aide de l'UNICEF

L'UNICEF aide ces enfants et leurs familles en Jordanie ainsi que dans les pays voisins à passer l'hiver. En coopération avec leurs partenaires, les équipes de l'UNICEF approvisionnent les familles en chemin ainsi que les camps, également durant le confinement, en les équipant contre le froid, en leur procurant de l'eau propre, des médicaments et en leur offrant une protection contre la violence et l'exploitation.

Colis d'hiver

L'UNICEF distribue des colis d'hiver contenant des habits chauds, des sous-vête-

ments thermo, des écharpes, des bonnets, des gants et des bottes imperméables. En Jordanie, nous atteignons ainsi 10 000 filles et garçons en fuite parmi les plus démunis.

Soutien financier

Les 8400 familles les plus vulnérables de Jordanie reçoivent un soutien financier unique – destiné aux vivres, aux médicaments et aux moyens de chauffage. Cette aide financière directe permet aux familles d'avoir elles-mêmes une marge de décision.

Au Proche-Orient, l'UNICEF aide les enfants à passer l'hiver. Votre don nous permet d'agir.

Nous vous remercions de tout cœur!

Voici comment l'UNICEF utilise votre don:



Aide d'hiver:

- Colis d'hiver contenant des habits et des chaussures
- Contribution unique en argent liquide



Santé:

- Prévention et surveillance du Covid-19
- Produits d'hygiène et désinfectant
- Eau potable propre
- Campagnes de sensibilisation et d'information



Protection de l'enfant:

- Développement et renforcement des systèmes de protection de l'enfant
- Soutien psychosocial et psychologique



Instruction scolaire:

- Livres et matériel d'apprentissage

L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, compte 75 ans d'expérience dans le domaine de la coopération au développement et de l'aide d'urgence. L'UNICEF intervient dans plus de 190 pays pour améliorer les conditions de vie des enfants et assurer à chaque enfant l'application de ses droits. L'UNICEF se mobilise pour que les enfants puissent survivre et avoir une enfance préservée. La réalisation de programmes dans le domaine de la santé, de l'alimentation, de l'instruction, de l'eau et de l'hygiène ainsi que la protection des enfants contre les abus, l'exploitation, la violence et le VIH/sida font partie de ses tâches centrales. www.unicef.ch